



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Réunion du Groupe de travail interreligieux d'aide à la population syrienne



La 10^e réunion du Groupe de travail interreligieux d'aide à la population syrienne a eu lieu le 14 avril 2021, dans les locaux de l'Administration présidentielle de la Fédération de Russie. Ce groupe existe dans le cadre du Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses de Russie.

Participaient à la rencontre : A. Tretiakov, assistant de la Direction présidentielle en charge de la politique intérieure, secrétaire exécutif du Conseil ; le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou chargé des relations interchrétiennes, chef du Groupe interreligieux ; Ildar hazrat Ziganchine, membre du présidium de la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie ; S. Riakhovski, évêque dirigeant de l'Union russe des chrétiens de foi évangélique (pentecôtistes) ; l'imam Salikh hazrat Ibraghimov ; le prêtre Gevorg Vardanian, représentant du diocèse de l'Église apostolique arménienne en Russie ; J.-F. Thiry, représentant de l'Archevêché de la Mère de Dieu à Moscou (Église catholique romaine), directeur du

Centre culturel « Portes de l'Intercession » (Pokrovskie vorota) ; B. Protassiévitch, recteur de l'université de l'Église des chrétiens adventistes du septième jour ; O. Chabouniévitch, directeur intérimaire de la section moscovite de la Société impériale orthodoxe de Palestine ; A. Terentiev, conseiller principal de la Direction présidentielle en charge de la politique intérieure ; P. Kostylev et Y. Zoudov, conseillers de la Direction présidentielle en charge de la politique intérieure ; D. Chatrov, adjoint de l'évêque dirigeant de l'Union russe des chrétiens de foi évangélique ; le hiérodiaque Pierre (Akhmatkhanov), collaborateur du DREE.

A.V. Tretiakov a ouvert la réunion en parlant de la Conférence mondiale sur le dialogue interreligieux et interculturel, qui doit avoir lieu en 2022.

Au nom des membres du Groupe de travail, le hiéromoine Stéphane a félicité A. Tretiakov de sa nomination au poste de secrétaire du Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses de Russie. Ensuite, les participants à la réunion ont étudié les projets humanitaires du Groupe de travail interreligieux et de la Fondation interreligieuse pour l'année 2021.

Les représentants des différentes confessions ont souligné la nécessité de continuer à soutenir la population de Syrie ; ils ont discuté de différents projets concrets dont la réalisation est prévue cette année.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86996/>